



*Aaron Dee*

LES HUIT MAGICIENS  
DE L'ORDRE DES MĪAKONA  
ET LA HARPE  
DE MERLIN

TOME 1



EDILIVRE



## Sommaire

Prologue.....	7
Chapitre 1 – Le rêve.....	11
Chapitre 2 – Pianto Scola.....	19
Chapitre 3 – Trahison.....	35
Chapitre 4 – Les huit magiciens.....	47
Chapitre 5 – La cité des morts.....	55
Chapitre 6 – Bramstal le géant à deux têtes.....	65
Chapitre 7 – Cupidon et Psyché.....	71
Chapitre 8 – Amphisbène mortel.....	77
Chapitre 9 – La vallée de Jouvnael.....	85
Chapitre 10 – Le repère de Larmina.....	91
Chapitre 11 – Le sacrifice.....	99
Chapitre 12 – Jackrol le dragon.....	103
Chapitre 13 – La harpe d’Alyn.....	107



*A mes 3 enfants parce qu'il  
n'existe aucune richesse plus  
importante pour une mère que  
ses enfants.*

Aaron DEE



## Prologue

Hiver 1863, les armées nordiste et sudiste avaient hiverné à quelques kilomètres de distance l'une de l'autre, séparées seulement par la Rapidan River. Printemps 1864, le général Ulysse Grant essaya de déloger le général Lee de ses positions, mais ce dernier savait que le but du général nordiste était de l'entraîner dans la Wilderness, une zone forestière dangereuse, sombre et dense de plus de 200 km<sup>2</sup>, déjà théâtre de furieux combats lors de la bataille de Chancellorsville, un an plus tôt.

Des milliers de soldats avaient péri, tués par une chose maléfique et terrifiante.

Le diable avait élu domicile dans cette forêt.

Le général Lee, entêté, prit quand même la décision de traverser cette zone, persuadé de piéger les Yankees, dont les troupes étaient déjà très affaiblies par le dernier combat.

Dans la nuit du 2 mai 1864, le général Lee, confiant, s'enfonça avec ses troupes dans la forêt noire.

Personne ne revint vivant de ce lieu sacré, territoire du clan de la terrible sorcière Hibatta.

Le président Abraham Lincoln avait interdit au général Grant et à ses troupes de les suivre et de s'aventurer dans la forêt de Wilderness.

Il connaissait le danger et ce que ces horribles sorciers étaient capables de faire endurer aux humains.

Le général Lee et ses troupes furent massacrés en une nuit par ces monstrueuses créatures.

Ils subirent les pires tortures qu'il puisse exister sur terre. Avant de les achever à petit feu, ils adoraient arracher les membres de leurs victimes.

On pouvait entendre ces malheureux soldats agoniser à des kilomètres à la ronde.

Aucune arme, aucune armée sur cette terre ne pouvaient venir à bout de ces monstres... Seul un magicien très puissant du nom de Merlin, surnommé Merlin le magicien Miako, en avait le pouvoir.

Il possédait une harpe magique du nom d'Alyn qui dotait d'immenses pouvoirs ceux qui savaient en jouer.

Il avait en sa possession la carte des mille lieux, ainsi que la dernière baguette Miako.

Tous les plus grands sortilèges, les incantations, les formules magiques et les enchantements se trouvaient dans un livre appelé le *Grimoire rouge*

À cette époque, Abraham Lincoln s'était secrètement associé à Merlin et à ses huit disciples, les magiciens de l'ordre de Mïakona, pour pouvoir vaincre ses ennemis.

La guerre de Sécession fut horrible, certes, mais pas plus terrifiante que la lutte contre le mal qui régnait à cette époque et qui règne encore actuellement.

Malheureusement, Merlin fut capturé pendant l'hiver 1864 par les sorciers du clan de Hibatta et fut sauvagement assassiné.

Il ne put empêcher l'horrible complot et l'assassinat du président Abraham Lincoln en 1865.

Merlin laissa derrière lui sa seule héritière, sa fille Cristal qu'il n'a jamais connue et qu'il a eue avec la puissante sorcière Rami.

Avant de mourir, il prononça une formule magique très puissante qui envoya dans les quatre coins du monde le reste de ses objets magiques, sa harpe Alyn, sa carte des mille lieux, sa baguette Mïako, ainsi que son *Grimoire rouge*.

Pour réveiller la magie de Merlin, il faudrait retrouver les objets magiques dans l'ordre, en commençant tout d'abord, par la harpe Alyn, puis la carte des mille lieux, la baguette Mïako en terminant par le *Grimoire rouge*.

Seule sa fille saurait les retrouver...



# Chapitre 1

## Le rêve

De nos jours, dans la ville de Midtown...

Depuis la mort de mes parents adoptifs, je n'étais plus moi-même, j'étais comme perdue.

Prisonnière d'étranges souvenirs, de visions d'une vie antérieure qui me hantaient.

Des souvenirs lointains qui revenaient dans ma tête.

Je revoyais et revivais sans cesse la mort d'un homme qui m'était familier.

Le sentiment d'un souvenir lointain qui me revenait.

J'avais l'impression que mon âme était cachée sous une masse de poussière.

Ne vous êtes-vous jamais réveillé un jour en haïssant profondément votre vie au point que vous voudriez tout démolir autour de vous ?

Ne vous est-il jamais arrivé de vous sentir comme prisonnier de votre vie, de votre existence, et de